



SASOL

Stadtradeln 2024: Sasol Germany fährt 20.000 Kilometer mit dem Rad

Hamburg, 19. November 2024 – Mehr als 20.000 Kilometer haben die Mitarbeitenden der Sasol Germany Standorte Brunsbüttel, Marl und Hamburg mit dem Fahrrad während des bundesweiten Wettbewerbs „Stadtradeln“ im Sommer zurückgelegt. 21 Tage lang galt es möglichst oft Fahrrad zu fahren – egal, ob zur Arbeit, an die Elbe oder zum Wochenmarkt. Das Motto lautete: Jeder Kilometer zählt – für die Gesundheit und die Umwelt. Um die 5.800 kg klimaschädliches Kohlenstoffdioxid (CO₂) wurden während des Aktionszeitraums von den teilnehmenden Mitarbeitenden vermieden.

Jeder Sasol Germany Standort organisierte ein Team, um an der jährlichen Aktion des Klima-Bündnisses Stadtradeln teilzunehmen. Das Team „Sasol Marl“ mit seinen 30 Mitgliedern kam auf insgesamt mehr als 6.000 km während das Team „Sasol Hamburg“ mit 17 Teilnehmenden mehr als 2.000 Kilometer erzielte. Beide Standorte liegen damit noch weit hinter den Brunsbütteler Kolleginnen und Kollegen, die mit 41 Teilnehmenden stolze 12.000 Kilometer fuhren. Sie stiegen damit auf Platz 2 auf dem Siebertreppchens in ihrer Kommune (Stadtradeln-Kommune Brunsbüttel).



„Ich freue mich, dass dieses Jahr alle deutschen Standorte an dieser Aktion teilgenommen haben und wir einen Beitrag zur CO₂-Vermeidung leisten konnten. Denn auch kleinen Aktionen tragen zur Verbesserung des Klimas bei und steigern das Bewusstsein für Klimaschutz. Gleichzeitig tut man sich selbst und seiner Gesundheit auch etwas Gutes“, sagt André Lassahn, Head of Eurasia Optimisation & Sustainability bei Sasol Germany, selbst Radfahrer und Teammitglied des Stadtradeln-Teams „Sasol Hamburg“.